



■ CIENCIA

Geología organiza un recorrido por los monumentos de Salamanca

El Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca organiza hoy, a partir de las 10 horas, una visita turística por Salamanca para conocer los tipos de rocas que se utilizaron en la construcción de los monumentos de la ciudad, acercarse a sus periodos de utilización y profundizar en la historia constructiva de la ciudad. El itinerario urbano comenzará en la Facultad de Ciencias y continuará por Puente Romano, Murallas, San Esteban, Gran Vía, Catedral Nueva, Escuelas Mayores, Colegio de Anaya, Calle de la Rúa, Clerecía y finaliza en Plaza Mayor.